

CHARLA MAGISTRAL

# Estudiantes de Vicuña aprenden con referente mundial en astroturismo

EQUIPO EL DÍA

Vicuña

Con más de 300 días despejados al año y unas condiciones ideales para la observación del cosmos, Vicuña, en el corazón del Valle de Elqui, se ha transformado durante los últimos años en la "capital mundial de la astronomía".

Las condiciones naturales que posee el territorio, han sido acompañadas por ingentes gestiones para alcanzar ese posicionamiento, tales como la realización de seminarios y cumbres internacionales, el desarrollo de legislación para la protección de cielos oscuros, y la instalación de observatorios de primer orden como el Vera Rubin.

También el desarrollo de profesionales en las carreras de turismo que se imparten en los colegios municipales, los que garantizan que las

**Se trata del CEO de AstroÁndalus (España), José Jiménez, quien estuvo de paso por la comuna elquina. Participaron alumnos de los colegios Carlos Alberto Mondaca, Edmundo Vidal Cárdenas, y Joaquín Vicuña.**

nuevas generaciones se interesen en el astroturismo y vean en esta industria una posibilidad concreta de desarrollo económico y personal.

En ese contexto, y en el marco de las actividades por el "Mes de las Estrellas" que se celebra en la comuna elquina durante los meses de octubre y noviembre, se realizó en el microcine de la Casa de la Cultura la charla magistral "Los desafíos



EL DÍA

Atentos y sin perderse detalles estaban ayer los estudiantes de Vicuña que asistieron a la charla protagonizada por el CEO de AstroÁndalus, José Jiménez.

del astroturismo a nivel mundial" a cargo del CEO de AstroÁndalus José Jiménez.

En la instancia participaron casi un centenar de estudiantes de los colegios Liceo Carlos Alberto Mondaca, Edmundo Vidal Cárdenas de Peralillo, y Joaquín Vicuña, quienes conocieron de primera mano la experiencia de uno de los observatorios astroturísticos más importantes y modernos del mundo.

"Esta charla fue genial porque está enfocada en la ciencia y la astronomía que es muy propia del Valle de Elqui", valoró Rafael Alcayaga, estudiante de primero medio del colegio Edmundo

Vidal Cárdenas.

"Siento un interés profundo por la astronomía. Me encantó cómo lo explicó, fue super interesante", señaló por su parte María Yan, estudiante de tercero medio especializada en turismo.

"Es fantástico comprobar cómo esos niños y niñas querían conocer experiencias de gestión para mejorar sus propias iniciativas. La comuna de Vicuña tiene un gran futuro en el sector turístico en tanto se puede comprobar estos nuevos talentos que se vienen", analizó por su parte, José Jiménez, CEO de AstroÁndalus de España.